



II.

Göttliche Kräfte im Leben des Alltags.

Und was ist, so fragen wir jetzt, das Ergebnis und somit der Wert dieser Einheit? Denn wenn sie für das Leben des Alltags und seine Angelegenheiten keinen Wert hat, so bleibt sie eine bloße tote Meinung und hat überhaupt keinen wirklichen Wert. Die Anwendung ist die letzte Probe für alles, und wenn unsere Antwort nicht wirklich angewandt werden kann oder wenn aus ihrer Anwendung keine sichtbaren Erfolge hervorgehen, dann ist es besser, wenn wir unsere Zeit gar nicht damit verschwenden, denn sie ist dann nicht auf Wahrheit gegründet.

Da muß nun zuerst gesagt werden, daß nicht die bloß verstandesmäßige Erkenntnis unserer Einheit mit Gott, die tote Meinung darüber, sondern ihre bewußte, lebendige Verwirklichung dieser großen Wahrheit ihren Wert verleiht und sie in den Angelegenheiten des